

Proyecto De Resolución

La Honorable Cámara de Diputados de la Nación

RESUELVE

Declarar de interés de esta Honorable Cámara la celebración del cuadragésimo aniversario de la Parroquia Sagrada Familia de la ciudad de Río Grande, Provincia de Tierra del Fuego, Antártida e Islas del Atlántico Sur, a conmemorarse el día 28 de abril de 2025, en su sede de las calles Thorne 1913 de la citada ciudad de Río Grande.

Freites, Andrea

Fundamentos

Sr Presidente:

El 28 de abril de 2025 la Parroquia Sagrada Familia de la ciudad de Río Grande, Provincia de Tierra del Fuego, A.I.A.S. celebra los cuarenta años de su creación con la Misa central y otros actos conmemorativos, sin olvidar también que nos encontramos en el Año Jubilar 2025 dispuesto por nuestro querido Papa Francisco, que tiene como eje: "Peregrinos de la Esperanza".

La historia de la parroquia se remonta al año 1983, cuando se celebró una misa al aire libre en un barrio que comenzaba a crecer, el barrio IN.TE.V.U., desarrollado por el Instituto Territorial de Vivienda y Urbanismo del entonces Territorio Nacional de Tierra del Fuego, Antártida e Islas del Atlántico Sur, con la presencia de unas treinta personas.

Los desafíos del riguroso clima fueguino y la ausencia de recursos no limitó a las familias que siguieran reuniéndose y creciendo en fortaleza y solidaridad. Con ese afán propio del pueblo fueguino, se consiguió la creación de la parroquia por decreto del Obispo de Río Gallegos, Mons. Miguel Ángel Aleman, en fecha 2 de enero de 1985, siendo el primer cura párroco el Padre Bautista Ruiz. El nombre "Sagrada Familia", fue elegido por las familias del barrio donde se encuentra radicada la Iglesia del mismo nombre.

Recuerdos de esos días, expresan que la construcción comenzó en invierno y en ese momento, sobrevienen desperfectos por congelamiento, reventaban las cañerías y se rompían algunos vidrios. Los obreros hacían fogatas de noche para salvar el material y rezaban alrededor del fuego con 10 grados bajo cero.

Al comienzo no había bancos ni sillas y las misas se celebraban alrededor de una mesa que hacía de altar. Las exploradoras de María Auxiliadora llevaron una hermosa estatua de la Virgen para la nueva capilla y un vecino obsequió 50 sillas y mesitas.

Es así que el 28 de abril de 1985 se inaugura la parroquia, luego de arduos trabajos de construcción debido a las inclemencias propias del clima de la zona.

En el año 1986 se adquieren tres campanas para la capilla, y se las bautiza con los nombres de Ceferino Namuncurá, Don Bosco y Monseñor José María Escrivá de Balaguer.

Con los años la Parroquia fue creciendo en acciones y vínculos con la comunidad, y con el apoyo del Gobierno de la Provincia de Tierra del Fuego, A.I.A.S. y de los propios vecinos, en el año 2019 se agrega un Salón de Usos Múltiples para la comunidad.

Realmente tener una presencia cristiana constante en una ciudad, un barrio de gente trabajadora, muchos de ellos inmigrantes de otras provincias de nuestro país, y de otros

países, constituye una labor de sostén permanente y de acompañamiento a la vida de estas familias y sus propias historias.

Son muchos los riograndenses que allí se casaron, se bautizaron, recibieron su comunión y realizaron su confirmación. También se despidieron amigos, familiares y se celebraron todas las fiestas cristianas de la comunidad.

La Parroquia representa un pilar espiritual y social para la comunidad fueguina. Desde sus inicios, ha sido mucho más que un espacio de culto, y se ha constituido en un lugar de encuentro, contención, acompañamiento y promoción de valores humanos y cristianos. Su compromiso con la educación, la solidaridad y la promoción del bien común es ampliamente reconocido por los vecinos de la ciudad.

Estamos ante la reciente partida del Papa Francisco, un Papa argentino que nos recuerda insistentemente la importancia de la acción cristiana, por lo que no podemos dejar de reconocer y agradecer la tarea parroquial llevada adelante en esta hermosa Parroquia "Sagrada Familia".

Por todo lo expuesto anteriormente, es que solicitamos vuestro acompañamiento.